

Mauricio Medina muestra los avances de su rehabilitación

● A través de su cuenta de TikTok, el humorista chileno Mauricio Medina, también conocido como “El Indio”, compartió el avance de su rehabilitación tras perder parte de su pierna debido a su diabetes. Específicamente, el cómico compartió un registro en donde se ve cómo recibe parte de su rehabilitación para volver a ponerse de pie, además del proceso para poder utilizar una prótesis, que ocupa desde



la rodilla hacia abajo en la pierna derecha. “Muchas gracias a todos los que me han acompañado en este largo camino”, escribió junto al video. En abril de este año, Medina relató que estaba en rehabilitación y a la espera de una prótesis para la pierna y así volver a caminar.